



“Et vivre, c’est ne pas se résigner” (Albert Camus)

Syndicat **Force Ouvrière** DGFIP – Section de l’Oise  
DDFiP de l’Oise, 2 rue Molière, 60021 BEAUVAIS Cedex

**permanence le lundi**

Tél – Fax - Répondeur : 03-44-06-35-68

mail : [fo.ddfip60@dgfip.finances.gouv.fr](mailto:fo.ddfip60@dgfip.finances.gouv.fr)

web : <http://www.fo-dgfip-sd.fr/060/>

## **FO : le syndicat qui reste un syndicat**

### Communiqué de presse : grève le 2 février aux Finances

#### *L'état d'urgence est déclaré dans l'Oise !*

Comment faire alors pour maintenir un service public sur le territoire de l'Oise sans moyens adéquats ?

Le nouveau directeur départemental a malheureusement déjà quelques idées, qui ne mettront toujours pas l'usager au cœur de la réforme Impôts-Trésor : fermer des trésoreries rurales, réduire les plages d'ouverture au public, et continuer à souffrir dans les services. « *Je vous promets du sang et des larmes* » a-t-il annoncé à l'occasion des vœux.

De l'aveu même de la direction, dans l'Oise, les services sont plus que submergés : ils sont noyés. Les plus hauts gradés nous répondent qu'ils ne vont « *pas non plus travailler le dimanche* » pour régler tel ou tel problème ou « *qu'ils sont fatigués* ».

Les problèmes matériels sont en souffrance, trop nombreux pour être traités. Des toilettes sont restés bouchés plus de 6 mois, y compris dans les locaux de la direction, car personne n'a le temps d'appeler un plombier. Des sociétés viennent reprendre leur matériel car la direction ne paye plus les factures : Véolia se présente pour couper l'eau dans les trésoreries, Elis a démonté et enlevé les dérouleurs de papier toilette (avec les rouleaux bien sûr !), etc.

Nos collègues doivent parfois travailler sans papier A4, incapables de délivrer une quittance de paiement à un usager, ou sans enveloppe, perdant un temps précieux en pliages abracadabrants pour faire rentrer des courriers administratifs dans des enveloppes inadaptées.

Si le ménage n'est pas fait pendant 3 semaines, c'est tant pis, personne ne s'en occupe... « *C'est un marché national, on ne peut rien au niveau local.* ». La belle affaire.

D'autres travaillent dans le bruit et la poussière des travaux depuis des années, comme à Compiègne, où les locaux sont de plus fortement amiantés (arrêts de chantiers, évacuation du site, chute de gravats dans des bureaux occupés,... tout est possible). Plus récemment à Senlis, c'était la journée sans toilettes ! Bientôt à Grandvilliers, ce sera deux semaines de fermeture pour travaux et du chômage technique pour les fonctionnaires !

Les formations, indispensables pour s'adapter efficacement à une nouvelle affectation ou relayer les réformes fiscales, sont refusées pour nécessité de service. Les congés aussi commencent à être refusés, et les comptes épargne temps se remplissent doucement mais sûrement... jusqu'au plafond de 60 jours, et après quoi ?

Partout le ras-le-bol augmente, partout des collègues qui aimaient leur métier deviennent désabusés. Une immense fatigue s'installe qui ressemble de plus en plus à un burn-out général.

Même le standard téléphonique n'est plus assuré en continu à Beauvais : « *L'usager de notre service public a forcément les coordonnées de son correspondant quelque part* » nous oppose l'adjoint du directeur, avec le plus grand sérieux. La Fusion impôt-trésor devait pourtant mettre l'usager au cœur de LA réforme ! Mon œil. Seules les restrictions budgétaires sont au cœur de la réforme et nos collègues le ressentent inéluctablement, tout comme les usagers, chaque jour un peu plus que la veille.

Dans l'Oise, 18 fonctionnaires ne seront pas remplacés en 2012, qui viennent s'ajouter aux 26 suppressions de 2011, qui s'ajoutent elles-mêmes aux 22 supprimés en 2010 etc etc. Depuis 10 ans, plus de 200 postes ont ainsi disparu !!! 2 collègues sur 3 partant à la retraite ne sont pas remplacés, sans aucune justification.

Le 12 janvier 2012, le Comité Technique qui devait se tenir pour entériner cette nouvelle saignée n'a pas eu lieu. F.O.-DGFIP Oise, arrivé largement en tête aux élections du 20 octobre (voir <http://www.fo-dgfip-sd.fr/060/spip.php?article322>), a boycotté cette instance. La direction a été interpellée par les organisations syndicales et par les agents sur l'état des services, les difficultés à remplir nos missions de service public et la souffrance au travail. FO a distribué et affiché un tract « choc » au format A3 en couleur, et affiché de nombreuses affiches « Service Public avec FO », afin de relayer visiblement la colère des agents de l'Oise.

Le **2 février** prochain, les syndicats de la DGFIP appellent à la grève (sauf la CFDT). Pour mémoire, un agent sur deux était en grève en septembre 2011 à la DGFIP.

*Beauvais, le 19 janvier 2012*